
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 06.03.2017
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Denise Kaupat X

Dmytro Leus X

Dunja Arens X

Aikaterini Karapantsiou X

Gary Strauß X

Imanuel Heymans X

Jakob Fortmeier X

Jan-Niklas Jahnke X

Jessica Lea Bender X

Johannes Schwabroh X

Marc-Oliver Bahl X

Miriam Dreesbach X

Saskia Janshoff X

Saskia Koza X

Sven Langwasser X

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Anna Behle X

Arantxazu Bößem X

Sascha Graßhoff X

Bettina Heiligtag X

Matthias Hempel X

Monika Keutmann X

Aron Thoener X

Sonstige Anwesende:



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind nicht genügend Räte anwesend. Wir sind nicht stimmberechtigt.

→Absegnung des alten Protokolls:
nicht möglich wegen Beschlussunfähigkeit. Die alten, korrigierten Protokolle von
Dunja wurden noch nicht rumgeschickt.

→Post:
 Altklausuren von der Tierphysiologie sind gekommen von Dr. Eberhard.
 Ansonsten: nichts.

→E-Mails:  
 Berufungskommission (W1 Juniorprofessur): Wir müssen noch einen

Stellvertreter für die Berufungskommission ernennen. Die Kommission läuft
bei Prof. Feldbrügge.

 Kirsten Fittinghoff ist bis zum 13.03. im Urlaub.
→Berichte:  
 Die Anmeldung für die Zoologievorlesung ist im LSF noch nicht möglich. Die

Problematik liegt bei den 2. Semestern und höher vor. Das Problem wurde an
das Studiendekanat weitergeleitet, dieses kümmert sich. Wir werden
benachrichtigt, sobald sich da was tut.

 Morgen ist FSVK.

Top 0:  Raum:
 Der Raum ist schön sauber und aufgeräumt.

Top 1:  Sitzungstermin:
 Aufgrund mangelnder Zeit der Räte wird der nächste Sitzungstermin

verschoben. Ein Ersatztermin wird über Doodle festgelegt.

Top 2:  Toner:
 Saskia J. hat sich bei Petra erkundigt. Man rät uns die Bildung eines „Pool“ an,

aus dem wir Tonerkäufe über das laufende Geschäftsjahr finanzieren.
Außerdem folgen noch weitere Infos vom Finanzreferenten.
Saskia und Johannes haben alte Protokolle nach Finanzbeschlüssen zu Toner



durchgesucht und nichts gefunden. Ein neuer Beschluss ist daher notwendig.
Saskia hat eine Seite gefunden, bei der wir Toner auf Rechnung kaufen
können.

 Der letzte Beschluss zum Kauf von Tonern wurde am 13.06.2016 getroffen.
Mit diesem Beschluss hat Bettina die letzten Toner gekauft. Somit müssen wir
beim nächsten Sitzungstermin einen neuen Beschluss treffen.

Sonstiges:
Miriam bietet am Mittwoch den 08.03.2017 von 11:30 Uhr bis 12:30 Uhr eine
Sprechstunde an, bei der die Studierenden Altklausuren/Gedächnisprotokolle
abholen können. Es liegen liegen auch gedruckte Exemplare der neusten
Tierphysiologie-Klausur vor (nur solange der Vorrat reicht).

Ende der Sitzung: 17:37 Uhr
Protokollführer: Johannes Schwabroh
Redeleitung: Miriam Dreesbach


